

ga quien caiga.

Tomás Ojeda Aravena

Fundaciones y elecciones

● Durante la gira del Presidente por Asia, salieron a la luz escuchas telefónicas que lo involucran, revelando que habría aportado dinero a la campaña presidencial de Gabriel Boric por medio de cierta fundación.

La generación que prometía cambiarlo todo terminó empañada por corruptelas, vínculos con fundaciones, "errores" en cifras, nepotismo y amiguismo, entre una larga lista de desprolijidades que siguen acumulándose en la actual gestión. Tal ha sido el nivel de desfachatez que los candidatos presidenciales que formaron parte del gobierno, como las exministras Tohá y Jara, buscan marcar distancia y alejarse del barco mientras se hunde.

Es fundamental que la intriga judicial que rodea a las fundaciones se resuelva antes de las elecciones, para que los ciudadanos puedan elegir libremente y con pleno conocimiento de quiénes han sido partícipes del financiamiento ilegal de la política, caí-